
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada em 23 de setembro de 2008. 2 

Aos vinte e três dias do mês de setembro ano dois mil e oito, às nove horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a 4 

presidência da Conselheira Lígia Negri. Presentes os Conselheiros Titulares Ana Lúcia 5 

Tararthuch, Antônio Barbosa Lemes Júnior, Madlaine Célia de Lima e Marineli Joaquim Meier. 6 

Presentes também os Conselheiros Suplentes André Battaiola, Vanessa Kava-Cordeiro, Sônia 7 

Maria Breda e Simone Cristine Cavallari, além da Pró-Reitora de Graduação, Professora Rosana 8 

de Albuquerque Sá Brito. Havendo quorum, a Presidente deu início a sessão, colocando em 9 

análise e votação a ata da reunião realizada no dia 26 de agosto do corrente, sendo a mesma 10 

aprovada por unanimidade. Nos informes foram incluídos os processos 000203/2008-93, 11 

020914/2007-01 e 054159/2007-51, já aprovados “ad referendum” da Terceira Câmara do 12 

CEPE, para fins de homologação. Aceito. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do 13 

Dia: 01) Processo nº 052191/2006-11 – Proposta de criação do Curso de Graduação em 14 

Tecnologia em Gestão Pública da Escola Técnica da UFPR, na modalidade de Educação a 15 

Distância. A relatora, Conselheira Ana Lúcia Tararthuch exarou parecer favorável à proposta. 16 

Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 032224/2008-78 – 17 

Recurso de Adriana de Souza contra resultado de concurso público para o magistério 18 

superior do Departamento de Zootecnia. A relatora, Conselheira Madlaine Célia de Lima fez 19 

um histórico do processo, esclarecendo os detalhes do pedido e lendo seu parecer, contrário ao 20 

provimento do recurso. A Conselheira Ana Lúcia Tararthuch solicitou sua retirada da sessão 21 

neste item, considerando ser amiga de um membro da banca. Com a retirada da Conselheira Ana 22 

Lúcia e após breve debate, a Presidente colocou o parecer em votação, restando o mesmo 23 

aprovado por maioria de votos (4x1). 03) Processo nº 032193/2008-55 – Pedido de 24 

reconsideração de Caroline de Fátima Pedroso do indeferimento de reopção do PROVAR. 25 

Pedido de reconsideração negado por unanimidade de votos, nos termos do parecer do 26 

Conselheiro André Luiz Battaiola. 04) Processo nº 011534/2008-59 – Solicitação de suspensão 27 

das revalidações de diploma de cursos do Setor de Ciências da Saúde. A relatora, 28 

Conselheira Lígia Negri, explicou tratar-se de processo já analisado pela Primeira Câmara do 29 

CEPE e discutido pelo Plenário do CEPE que retornou para análise desta Câmara tendo em vista 30 

dela fazer parte a representante do Setor de Ciências da Saúde. A relatora prestou informações 31 

sobre o assunto constantes do processo, inclusive sobre a normatização em outras universidades. 32 

Após discussão, o parecer da Conselheira, favorável à suspensão das revalidações de diploma 33 

dos cursos do Setor de Ciências da Saúde por dois anos, foi aprovado por unanimidade de votos. 34 

05) Processo nº 037756/2008-00 – Transferência dos Professores Arinei Carlos Lindbeck da 35 

Silva, Maria Teresinha Arns Steiner, Neida Maria Patias Volpi e Volmir Eugenio Wilhelm 36 

do Departamento de Matemática para a Coordenação do Curso de Engenharia da 37 

Produção. A relatora, Conselheira Simone Cristine Cavallari, fez um histórico do pedido, 38 

esclarecendo que, além das remoções, também foi solicitada a criação e oferta de algumas 39 

disciplinas pela Coordenação do Curso de Engenharia da Produção. Em votação, foi aprovado 40 

por unanimidade o parecer da relatora, nos seguintes termos: “Diante do exposto acima e 41 

considerando a aprovação em todas as instâncias pelas quais tramitou, sou de parecer 42 

FAVORÁVEL à transferência de lotação dos Professores Arinei Carlos Lindbeck da Silva, 43 

Maria Teresinha Arns Steiner, Neida Maria Patias Volpi e Volmir Eugenio Wilhelm, do 44 

Departamento de Matemática para a Coordenação do Curso de Engenharia da Produção. 45 

Quanto a solicitação da criação e oferta das disciplinas CM082, CM089, CM090, CM224, 46 

CM225, CM707, CM709, CM710, CM738 e CM740 pela Coordenação de Engenharia da 47 



Produção, a solicitação deverá ser feita por ajuste curricular, de acordo com as Resoluções 48 

30/90-CEPE, 53/01-CEPE e 95/06-CEPE”. 06) Processo nº 041229/2008-91 – Proposta da 49 

PROGRAD de resolução de cancelamento de registro acadêmico de estudantes com 50 

registro acadêmico simultâneo. A relatora, Conselheira Marineli Joaquim Meier, leu seu 51 

parecer, favorável à proposta, esclarecendo que a vigência da norma seria a partir do ano 2009. 52 

Em votação, aprovado por unanimidade. 07) Processo nº 000203/2008-93 – Homologação da 53 

remoção da Professora Maria Cristina Braga. A relatora, Conselheira Madlaine Célia de 54 

Lima, leu seu parecer, favorável ao pedido, que foi aprovado “ad referendum” da Câmara. Em 55 

votação, o parecer foi homologado por unanimidade. 08) Processo nº 020914/2007-01 – 56 

Homologação da prorrogação do afastamento do país de Simone Domit Guerios. O parecer 57 

do Conselheiro Eduardo Salles de Oliveira Barra foi lido pela Presidente. O parecer, favorável ao 58 

pedido e que foi aprovado “ad referendum” da Câmara, foi colocado em votação, restando 59 

homologado por unanimidade. 09) Processo nº 054159/2007-51 – Homologação do 60 

afastamento do país de João Carlos Garzel Leodoro da Silva. A relatora, Conselheira 61 

Marineli Joaquim Meier, leu seu parecer, favorável ao pedido, que foi aprovado “ad referendum” 62 

da Câmara. Em votação, o parecer foi homologado por unanimidade. Encerrada a pauta e livre a 63 

palavra, a Conselheira Marineli Joaquim Meier colocou em discussão o processo nº 64 

047227/2007-25, referente à proposta de criação do Instituto de Engenharia Ambiental do Setor 65 

de Tecnologia. A Conselheira Marineli fez um histórico do processo, expondo sua 66 

impossibilidade de relato, frente a inúmeras dúvidas surgidas durante sua análise, bem como a 67 

ausência de documentos importantes como as atas de aprovação pelas instâncias competentes. 68 

Assim, após breve debate, a Câmara sugeriu que o processo retornasse à unidade de origem para 69 

a instrução do processo. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a sessão, da qual eu, 70 

Claudia Bitencourt Valle, Secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 71 


